
EDITO	-	UNE	RENTREE...SINGULIERE
Chers	ami(e)s,

A	peine	avons	nous	pu	prendre	le	temps	de	nous	reposer	après	ces	semaines
délicates,	de	profiter	de	notre	famille,	de	nos	amis,	que	l'heure	de	la	rentrée
sonne	déjà.
Et	cette	rentrée	sera	singulière	...	eu	égard	aux	dispositions	sanitaires	!
	
A	Compiègne,	nous	serons	prêts!
	
Les	directeurs	d'école	et	les	élus	ont	veillé	à	ce	que	cette	rentrée	puisse
s'effectuer	dans	les	meilleures	conditions	tant	sanitaires	qu'humaines...car
nous	savons	qu'après	sept	mois	sans	rythme,	les	premiers	jours	vont	être
délicats	pour	nos	enfants.
	
J'en	profite	pour	souhaiter	à	tous	les	élèves,	de	la	primaire	au	lycée,	ainsi	qu'à
tout	le	personnel	enseignant	et	scolaire	une	très	bonne	rentrée.

Pour	accueillir	au	mieux	nos	élèves	nous	avons	investi	en	juillet	dans	une
reprise	des	enrobés	de	plusieurs	écoles	(newsletter	du	mois	dernier)	et	nous
avons	également	investi	ce	mois-ci	:
-dans	les	réseaux	de	l'école	Pompidou,
-dans	la	sécurisation	de	plusieurs	aires	de	jeux	situées	dans	les	écoles	(en
modifiant	le	revètement	de	ces	dernières),
-dans	des	panneaux	lumineux	(école	Hammel).

Autant	d'investissements,	nécessaires	pour	assurer	un	niveau	de	prestations
de	qualité	pour	nos	plus	jeunes.

Sache	que	nous	poursuivons,	en	équipe,	le	travail	quotidien	pour	contribuer	au
mieux	être	des	compiègnoises	et	des	compiégnois.
A	ce	titre	je	serai	heureux,	dès	le	mois	prochain	de	vous	présenter	et	de
développer	un	des	plans	importants	du	mandat	en	matière	de	voirie	:	Le	plan
VELO	2020-2026.

Je	vous	souhaite	à	toutes	et	à	tous	du	bonheur	dans	les	habitudes	retrouvées
avec	vos	familles.
	
Marc-Antoine

Pour	le	mois	d'aout	voici	un	bilan	de	mon	action	:	
-	176	arrêtés	étudiés	(travaux,	déménagements,
echaffaudages,	évènements	etc...)	et	signés
-	4	demandes	ou	régularisations	de	terrasses
-	16	réunions	ou	rendez	vous	riverains
-	4	mariages
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Stationnement
gratuit,	c'est
fini
Suite	à	l'épidémie	de	COVID
19,	et	pour	aider	nos
commerces	de	centre	ville,
nous	avions	décidé	de	la
gratuité	totale	des	parkings
aériens	jursqu'au	31	aôut
2020.
Cette	décision	a	certes
permis	de	générer	de
l'affluence	dans	le	centre
ville	mais	a	aussi	généré	de
nombreuses	frustrations.
En	effet,	nombre	de
véhicules	tampons	ornaient
nos	rues	et	il	était	très
complexe	de	trouver	une
place.
Pour	poursuivre	l'aide	aux
commerçants	et	trouver	un
équilibre	dans	la	rotation
des	véhicules,	nous	avons
mis	en	place	une	heure	de
gratuité	(+1h30	lors	de	la
pause	méridienne)	de
parking	aérien	jusqu'à	la	fin
de	l'année

Rue	des
cordeliers
Une	experimentation	de
la	pietonnisation	de	la
rue	des	cordeliers	a
débuté	le	10	août.
Elle	perdurera	jusqu'au
4	octobre	dans	les
mêmes	conditions	que
la	pietonnisation	de	la
rue	de	l'etoile,	c'est	à
dire	:
Pietonnisation	tous	les
soirs	à	partir	de	18h
Pietonnisation	le	samedi
matin.
Cette	pietonnisation
partielle	a	impliqué	le
changement	de	sens	de
la	rue	Hersan.

Eclairage
public	rue	de
l'Aisne
Ce	mois	d'aout	a	vu	le
lancement	des	travaux
sur	le	réseau	d'éclairage
public	rue	de	l'Aisne.
L'occasion	de	vous
rappeller	que	nous
avons	initié	depuis	2017
un	programme	de
"modernisation"	de	nos
solutions	d'éclairage
public.	
En	effet,	dès	lors	que
nous	constatons	une
obsolescence	de
certains	candélabres	ou
des	certaines	ampoules
et	dans	la	limite	du
budget	possible,	nous
optons	pour	une
solution	LED.
Celle	ci	est	moins
energivore,	moins
couteuse	et	peut
permettre	de	moduler
l'eclairage	en	fonction
des	usages.



Découvrez	les	déllbérations	du	premier	conseil	de
l'ARC	de	juillet	2020	:	
https://www.agglo-compiegne.fr/commissions-de-
larc

2	MASQUES	LAVABLES	DISTRIBUÉS
GRATUITEMENT	À	CHAQUE	COLLÉGIEN	DE	L'OISE
Dans	le	cadre	de	crise	sanitaire	actuelle,	Nadège
Lefebvre,	Présidente	du	Conseil	départemental	de
l'Oise,	a	décidé	de	fournir	à	chaque	collégien,	des
établissements	publics	et	privés,	2	masques
lavables.

Répondant	aux	questions	de	Caroline	Roux,	Hervé
Morin	est	revenu	sur	la	hausse	de	l'insécurité	en
France	depuis	plusieurs	mois	et	sur	la	préparation
de	la	rentrée	scolaire	dans	le	contexte	du	Covid
19.
https://youtu.be/y8dIg1i336Y

Ce	mois-ci	deux	photos,	
L'une	prise,	avec	mon	prédécesseur	(que	je
remercie	encore	pour	la	bonne	passation	après	20
ans)	lors	d'un	petit	déjeuner	que	j'ai	offert	aux
troupes	municipales	de	la	voirie,	de	la	propreté,
des	espaces	verts,	de	l'eclairage	et	du	mobilier
urbain	pour	les	féliciter	pour	le	travail	estival,	et
échanger	lors	d'un	moment	convivial	avant	la
rentrée
L'autre,	prise	lors	de	la	cérémonie	souvenir	en
l'honneur	des	déportés	du	dernier	train	et	de	tous
les	déportés	passés	par	Compiègne.

La	photo	terrain	du	mois

Retrouvez	les	photos	et	actus	du	mois	en	cliquant	ici

Retrouvez	les	photos	et	actus	du	mois	en	cliquant	ici



Marc	Antoine	BREKIESZ
Maire-Adjoint	en	charge	de	la	voirie	et
de	l'aménagement	urbain
Hotel	de	ville
60200	COMPIEGNE
marc-antoine.brekiesz@mairie-
compiegne.fr
03.44.40.72.00
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